

Clichy renforce ses liens de coopération avec l’Afrique, avec la présence d’une délégation de jeunes Clichois conduite par le maire Gilles Catoire, accueillie par le maire de sa ville jumelle de Ouakam Djibril N’diaye, à l’occasion du Forum Social de Dakar

Accompagné d’une délégation de jeunes Clichois impliqués dans des actions culturelles, sportives et citoyennes (Les rappers de Dailand



Ronan Vuichard et Idir Kessaci, Niama Diebate championne de taekwondo, la basketteuse Kandji Guidiala, Ioan Gambou de l’Usac, Mustapha Thiam connu sous le nom de DJ Say Sticky et organisateur de spectacles), le

maire de Clichy Gilles Catoire et Danielle Ripert conseillère municipale déléguée à la jeunesse se sont rendus du 6 au 11 février à Dakar, à l’occasion du Forum Social Mondial.

La délégation a assisté le 7 février du Forum mondial des Autorités Locales de Périphérie (FAL-P), sur le thème de l’assainissement. A cette occasion, le Maire de Clichy est intervenu devant des élus de communes de banlieues de grandes métropoles du monde sur les programmes du Siaap en coopération décentralisée, pour le traitement des eaux usées dans plusieurs pays d’Afrique, qui vont pouvoir s’étendre à un projet qui concerne l’assainissement de Ouakam.



La délégation clicheoise s'est rendue le 8 février à l'Ambassade de France au Sénégal, avant de participer à un débat sur la coopération décentralisée des collectivités locales, en présence de nombreuses organisations non-gouvernementales, syndicales, et de personnalités politiques françaises (dont Charles Josselin président de l'association Cités Unies, la première secrétaire du Parti Socialiste Martine Aubry, les députés européens Harlem Désir et Kader Arif, et le vice-président de la région Ile-de-France Philippe Kaltenbach).

Le 9 février, en réponse à l'invitation de la fondation Jean Jaurès, Gilles Catoire et Danielle Ripert ont participé à un diner-débat en présence de leaders européens politiques européens et africains, dont l'ancien premier ministre italien Massimo D'Allema, et des responsables politiques Sénégalais.



La journée du 10 février a été consacrée à des réunions de travail et d'échanges intenses à la Mairie de Ouakam. La délégation a également effectué des visites de terrain et d'équipements, dont l'hôpital, le centre de santé, la crèche, l'Etat Civil rénové avec l'aide de la Ville de Clichy, ainsi que le nouveau stade de football en construction avec un partenariat public-privé.

La Ville de Clichy entend confirmer son soutien et son action en matière de santé et de soutien scolaire, en contribuant à l'installation de cellules photo-électriques dans les équipements sanitaires et éducatifs, afin de remédier aux coupures de courant qui constituent les principales entraves à leur fonctionnement.

Ce déplacement a été l'occasion pour les jeunes Clichois engagés dans la culture, la musique et le sport, de multiplier les contacts sur le terrain. Le groupe Dailand a pu enregistrer un morceau de rap avec des artistes sénégalais.



Le 11 février, la délégation a visité la pépinière de M'boro et rencontré les autorités locales. A cette occasion, elle a pu s'apercevoir du travail intense réalisé par l'association des Brigades Vertes animé par Stephane Fall, qui à son siège à Clichy, et qui s'engage dans des campagnes de reboisement et de plantation d'arbres au Sénégal depuis plus de 10 ans. Un chantier solidaire avait été organisé en 2010 avec le service jeunesse. La Ville de Clichy continuera d'encourager ce type d'initiatives locales solidaires, écologiques et concrètes, dans laquelle la Ville de Ouakam va aussi s'impliquer.

Ouakam étant aussi le port de pêche de Dakar, la délégation Clichoise a également offert du matériel de sécurité, prolongeant une initiative lancée par Ségolène Royal, dont Ouakam est aussi la ville natale, pour assurer la sureté des pêcheurs en mer.

Les échanges internationaux de Clichy, ville multiculturelle, se poursuivent avec l'accueil mercredi à Clichy de Ikililou Dhoinine, nouveau président élu des Comores, qui rendra visite à ses ressortissants en France avant son investiture officielle le 26 mai prochain.

Gilles Catoire sera également l'invité de la nouvelle émission de Radio Orient (fréquence 94.3) « Vos élus vous parlent » jeudi 17 février à 19h, une radio libanaise qui a ses studios à Clichy (Numéro d'appel auditeurs 08 92 23 34 00)